
Das muss 
mal gesagt 
werden:

„Frohe Ostern” – das wün-
schen wir Ihnen allen von 
ganzem Herzen! Ostern 
ist von seinem christ-
lichen Ursprung her ja 
ein sehr hoffnungsvolles 
Fest. Die Auferstehung 
Jesu am Ostersonntag ist 
die entscheidende hoff-
nungsvolle Botschaft, die 
die gesamte Christenheit 
in aller Welt bewegt. 
Und Hoffnung kann uns 
auch derzeit Stärke ge-
ben, wo das gefährliche 
Coronavirus das alles 
beherrschende Thema 
ist. Geben Sie mal bei 
Google die Stichworte 
„Feuerwehr Aachen” ein: 
„Aber immer wieder geht 
die Sonne auf” schallt 
Ihnen da entgegen. Be-
wegend! Osterbotschaft 
im Jahre 2020! Genau 
das wünschen wir Ihnen:  
„Frohe Ostern”!

Bergheim 
bleibt besser!
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